

# Inhalt

## Zeitschrift für Allgemeinmedizin

online [www.thieme-connect.de](http://www.thieme-connect.de)

# 3

81. Jahrgang · März 2005 · Seiten 87 – 130

**87 Editorial**

**89 Aktuell/Leserbriefe**

**Der besondere Artikel**

- 94 Infusionstherapie beim idiopathischen Hörsturz?

**Schwerpunktthema Schilddrüse**

- 97 14 Jahre Schilddrüsensprechstunde in der hausärztlichen Praxis – was bleibt?

*Elsaeßer, H.*

- 103 Jod in Nahrungsmitteln – Aktueller Stand der Jodversorgung in Deutschland  
*Hehrmann, R.*

- 109 Schilddrüsenerkrankungen in der hausärztlichen Praxis – Stellenwert der nuklearmedizinischen Diagnostik und Therapie  
*Moser, E.*

- 115 Moderne Schilddrüsenchirurgie – individuelle operative Verfahrenswahl in Abhängigkeit von der Grunderkrankung und Funktionsstörung  
*Thomusch, O., C. Schramm*

**Versorgung**

- 121 Themenprogression in der fallbezogenen Qualitätszirkelarbeit – Exemplarische Analyse von Schwerpunktverlagerungen am Beispiel des Interdisziplinären Qualitätszirkels Göttingen  
*Bahrs, O., S. Heim*

- 127 FUNKTIONAL – Ein Curriculum zur Früherkennung und Behandlung somatoformer/funktioneller Beschwerden für Allgemeinärzte  
*Benedikt, G., W. Herzog, N. Sauer, R. Schäfer, T. Schell, J. Szecsenyi, S. Wilke, S. Zipfel, P. Henningsen*

**120 Buchbesprechung**

**Autorenhinweise**

**87 Editorial**

**89 News/Letters**

**Special Article**

- 94 Infusion Therapy in Patients with Idiopathic Sudden Hearing Loss?

**Main Topic: Thyroid**

- 97 14 Years of Thyroid Disorders in General Practice – What Is Left?

*Elsaeßer, H.*

- 103 Nutritional Iodine Intake – Actual Iodine Supply in Germany  
*Hehrmann, R.*

- 109 Thyroid Diseases in General Practitice – Impact of Nuclear Medicine Diagnostics and Therapy  
*Moser, E.*

- 115 Modern Thyroid Surgery – Individual Operative Strategies Related to the Underlying Thyroid Disease and Malfunctioning  
*Thomusch, O., C. Schramm*

**Supply**

- 121 Theme-progression in Case Orientated Peer Review Groups  
*Bahrs, O., S. Heim*

- 127 FUNKTIONAL – A Curriculum for General Practitioners: Early Diagnosis and Treatment of Somatoform/Functional Complaints  
*Benedikt, G., W. Herzog, N. Sauer, R. Schäfer, T. Schell, J. Szecsenyi, S. Wilke, S. Zipfel, P. Henningsen*

**120 Book Review**

**Instructions for authors**